
 【岩瀬支部】 

市民座談会懇談内容（概要） 

令和 5年 12月 3日（日）10:00～11:00 

 

懇談テーマ 

「岩瀬のまちづくりについて」 

 

（質問） 

児童の通学時間帯と車の通行量が多い時間が重なっている状況となっている

ため、岩瀬小学校北側の道をスクールゾーンとし、朝の 7:45～8:15 の間、車の

通行を禁止とすることができないか？ 

（回答） 

 スクールゾーンなどの道路の交通規制は警察の管轄となる。現状を確認し、

警察とは相談したい。有効な対策があれば、継続して考えていきたい。 

 

 

（質問） 

アルコガーデンが自治会の区域内にあるが、自治会加入が低く、58 戸中 34

戸となっている。以前から自治会には加入するということになっていたと思う

が、南中付近に新たに住宅地ができることになると、同様のことが起きないか

と思っている。また、南中周辺は、大雨のときに冠水することがある。 

（回答） 

 既存の自治会と新しいコミュニティの融合は辛抱強く付き合っていくしか

ないと思う。出来る限りの支援は市でも行っていきたい。 

 治水の件は、南中南側の水路の上流側整備は終わっているが、下流側がまだ

終わっていない。莫大な費用を要し、時間はかかると思うが、今後整備してい

きたいと思っているので、引き続きご意見を賜りたい。 


